

Fecha: 02-03-2025 Medio: El Sur El Sur Supl.:

Tipo: Noticia general

Título: Servicio Local Andalién Costa debuta como sostenedor con el inicio de clases

Pág.: 5 Cm2: 707,0 VPE: \$1.700.240

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000

No Definida

En comunas de Santa Juana, San Pedro de la Paz, Coronel y Lota

Servicio Local Andalién Costa debuta como sostenedor con el inicio de clases

El nuevo SLEP inició operaciones en enero y durante estos dos meses se trabajó en la habilitación de los recintos con la mantención de sistemas eléctricos y de seguridad.

Por Leonardo Carrera Zambrano

ste inicio de año escolar 2025 traerá modificaciones para las comunas de Santa Juana, San Pedro de la Paz, Coronel y Lota; porque desde este 5 marzo el sostenedor será el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Andalién Costa y no las municipalidades. Se suma a las la-

municipalidades. Se suma a las la-bores que realiza el Andalién Sur en las comunas de Concepción, Chiguayante, Hualqui y Florida. El SLEP Andalién Costa inició sus operaciones durante enero y, acorde a su director, Ramón Jara, estas han estado enfocadas en el mantenimiento de infraestructura de 96 escuelas que albergarán a cerca de 20 mil estudiantes, además de más de 2 mil 100 profeso res y casi 1.350 asistentes de la educación.

Además, Jara expuso que otros focos se concentraron en el suministro de materiales de trabajo a los establecimientos, así como también de servicios de alimentación. "En términos generales esta-mos en condiciones de iniciar el año escolar en forma y en todos los establecimientos", aseguró el director.

Para el director del SLEP Andalién Costa y además profesor de Religión, la institución mantiene tres ejes objetivos para el año 2025, que son el cumplimiento normal del calendario escolar, la mantención de la infraestructura



Durante dos meses se trabajó en habilitar la infraestructura para el retorno a clases de los alumnos.

Ejes priorizados

Para este primer año de funcionamiento, se espera dar cumplimiento al calendario escolar, mantener la infraestructura e implementar programas de convivencia.

y la implementación de progra-mas de convivencia entre estudiantes.

MANTENIMIENTO Y SUMINISTRO

Con respecto al barrido realizado en la zona, el directivo se-ñala que se hizo inspección a to-dos los establecimientos bajo la jurisdicción del SLEP Andalién Costa, constando en la manten-ción de sistemas eléctricos y gasSi bien señala que Santa Juana ya contaba con condiciones básicas para su funcionamiento, "San Pedro de la Paz presentaba temas de infraestructura eléctrien todo lo que es el sistema de prevención de incendios, y esolo hemos cubierto con nuestro sis-tema de licitación", aseguró.

Del mismo modo, indicó que el eje Lota y Coronel presentó complejidades de infraestructu-ra, que asegura "hemos ido abor-

dando a través de nuestras licita ciones de situaciones eléctricas. Intervenimos gran parte de los establecimientos educacionales para reparar y llevar a estándar eléctrico requerido". Hace hinca-pié particularmente en la isla Santa María -perteneciente a Co-ronel- donde fue necesaria la rehabilitación de cafeterías y

limpieza de fosas. "Hemos logrado cubrir e inter-venir casi el 45% de nuestros lo cales de establecimiento, en el

son las escuelas que están bajo la tutela de Andalién Costa, de las comunas de Santa Juana, San Pedro,

nuevo sostenedor fueron intervenidas durante enero y febrero para realizar mantención.

marco del plan de mantenimien-to verano, objeto de que los establecimientos tienen condiciones básicas para iniciar el año escolar 2025", aseguró el director.

SEGURIDAD Por otro lado, los diferentes es han sido, según afirma el director Jara, objeto de vandalismo y de ro-bos en el sector, lo cual abre un nuevo frente necesario para poder realizar el año escolar con nor-

Al respecto, el director hace mención que escuelas como Ro-sa Medel y María Ester Breve-ambas en Coronel-sufrieron de la sustracción de materiales escola-res y la vandalización de sus de-

res y la vandalización de sus de-pendencias, sumando pérdidas cercanas a los \$50 millones. Sin embargo, Jara es enfático al mencionar que, si bien se invier-te en la materia, su responsabili-dad cae sobre el Estado. "Yo creo que hay que poner mucha aten-ción en nuestras escuelas, porque turestras escuelas estrá descripcio." nuestras escuelas están desprovis-tas de seguridad, y es una cuestión que trasciende con mucho el rol de un sostenedor educacional", comentó.

A partir de este panorama, el profesor insiste en una mesa de trabajo con la autoridad para co-ordinar esfuerzos en materia de seguridad. "Las escuelas en nuestras comunas, requieren de una mayor atención, porque por síso-lo, un sostenedor no puede cum-plir el rol de policía", sostuvo.